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Prüfantrag der SPD-Stadtratsfraktion  

Amortisiert sich die Investition in Kunstrasenplätze?  
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

 

im vergangenen Jahr schlug gerade im Sommer wieder einmal Hitze und Trockenheit zu. Privat-

leute und auch Kommunen wurden sogar angehalten auf die Bewässerung von Grünanlagen zu 

verzichten. So traf es auch Sportplätze, welche letztlich der Austrocknung preisgegeben werden 

mussten.  

 

Nun ist auch das Thema der Kunstrasenplätze gerade wieder im Gespräch und auf der Wunsch-

liste vieler Vereine in der Stadt und Region. Dies zwar nicht unbedingt unter dem Hintergrund 

des Sommers, sondern letztlich des Vorteils der ganzjährigen Nutzbarkeit.  

 

Die SPD-Stadtratsfraktion bittet daher die Verwaltung zu prüfen, ob sich die Investition in einen 

Kunstrasenplatz über die Jahre dessen Nutzung amortisiert im Vergleich zum Unterhalt eines 

klassischen Rasenplatzes. Schließlich schlagen bei einem Rasenplatz sowohl Bewässerung als 

auch Rasenpflege (Düngung, Mähzyklen etc.) jährlich zu Buche. Dieser Pflegeaufwand wird in 

den nächsten Jahren auf Grund des Klimawandels durch weitere trockene und heiße Sommer 

sicherlich auch noch mehr sein, als in der Vergangenheit.  

 

Außerdem bitten wir in diesem Zusammenhang auch die Thematik der Nachhaltigkeit eines 

Kunstrasenplatzes zu beleuchten. Für manche gelten diese als Frevel, andere wiederum sehen 

darin die Zukunft. 
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Somit lässt sich zukünftig sowohl der finanzielle als auch der Nachhaltigkeitsaspekt betrachten, 

wenn es um die Frage der Zukunft von Sportstätten in der Stadt Hof geht.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Florian Strößner     

Fraktionsvorsitzender  


